
協議題

１　本年度の学校経営方針の説明及び承認

　　（１）定時制課程及び通信制課程の取組について

　　（２）重点目標（学校評価シート）

①　校長あいさつ

       校長より各委員の紹介及び自己紹介。

②　会長、副会長の選出を行う。

③　校長より、本校の学校経営方針・定時制通信制両課程の取組・重点目標（学校評価

　　シート）について説明を行い、ご意見をいただく。

④　校長より、将来構想について説明を行い、ご意見をいただく。

⑤　協議

　　　・ジョブシャドウイングの実施方法やあり方について協議を行う。

　　　・教育のＩＣＴ活用について意見交換を行う。

　　　・地域と協力した実体験を伴う教育について意見交換を行う。

令和３年度　第１回　６月４日（金）

出席者：委員８名、事務局３名

２　将来構想（中長期ビジョン）

３　その他

協議した主な内容
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協議題

①　文化祭の取組について

②　本校の将来構想について

①　文化祭ステージ発表の鑑賞

       教科や有志グループの発表を鑑賞していただいた。

       あわせて、体育館内の展示作品の鑑賞をしていただいた。

②　校長より、「本校の将来構想について」及び定時制課程、通信制課程それぞれの取組

　　に関する資料を提示した。

　　内容については、次回協議会において、詳細な協議をすることとした。

③　その他

　　次回の会議において、学校評価に関する協議をするための準備についての打ち合わせ

　　を行った。

【意見交換等】

　・文化祭で展示している生徒作品について、その取組の良さを評価していただいた。

　・一部の作品については、近隣の公民館での作品展示の依頼を受けた。

令和３年度　第２回　１１月１９日（金）

出席者：委員４名、事務局２名

③　その他
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協議題

１　学校評価結果について

２　スクールポリシーについて

①　会長挨拶

②　令和３年度　伊都中央高等学校　活動報告

③　学校評価について

　　　定時制課程アンケートの結果について説明を行う。

　　　通信制課程アンケートの結果について説明を行う。

④　スクールポリシーについて

　　　スクールポリシーについて説明を行う。

　　　本校スクールポリシーについて説明を行う。

⑤　本校通信制課程の今後の展望と取組について説明を行う。

【意見交換等】

　・学校評価に関する質疑応答を行う。

　・今後の公民館行事での協力依頼を受けた。

　・通信制課程の今後の取組についてご意見をいただいた。

令和３年度　第３回　３月１１日（金）

出席者：委員５名、事務局３名

３　その他

主な内容
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